

Zukunft braucht Initiative

Informationsblatt für Gramatneusiedl

GESUNDHEIT liegt in Gramatneusiedl an vorderster Stelle

Gramatneusiedl ist "GESUNDE GEMEINDE"

Auf Antrag vom Geschäftsführenden Gemeinderat Julius Fellner ist die Gemeinde Gramatneusiedl der Plattform "Gesunde Gemeinde" beigetreten.

Damit setzen wir einen wichtigen Impuls für die Gesundheitsvorsorge in unserer Gemeinde. Die offene Plattform, an der sich alle Gemeindegänger/innen beteiligen können, ist ein wichtiges Instrument um die Menschen mit den Themen Gesundheit allgemein und Gesundheitsvorsorge vertraut zu machen. Gesundheit ist eine unserer wichtigsten Ressourcen, sie zu erhalten, zu schützen und zu fördern stellt eine besondere Herausforderung für uns dar.

Mit der Initiative "Tut Gut" ist es gelungen, die niederösterreichische Gesundheitsvorsorge unter ein gemeinsames Dach zu stellen. Das von der Initiative "Tut Gut" vermittelte Angebot für Gemeinden orientiert sich an der Schaffung gesundheitsfördernder Lebensbedingungen mit dem Ziel die gesundheitliche Eigenverantwortung der Bevölkerung zu fördern und zu stärken.



Aktives Engagement für einen gesunden Lebensstil !

Im Bereich der Gemeinde bringen wir mit dieser Initiative die Gesundheitsförderung und Prävention direkt vor die Haustür. Aber auch in den Bereichen Kindergarten und Schule können wir somit viele Programme, Projekte und Aktionen erfolgreich durchführen. Nach dem positiven Gemeinderatsbeschluss der Initiative "Gesunde Gemeinde" beizutreten, ist als nächster Schritt die Bildung eines Arbeitskreises vorgesehen. In diesem arbeiten unter anderem Mediziner/innen, Apotheker/innen und Delegierte von Wohlfahrtsorganisationen (z. B. NÖ Hilfswerk, Volkshilfe und Caritas) mit. Aber auch jede/r interessierte Bewohner/in einer "Gesunden Gemeinde", kann sich persönlich einbringen. Wir bitten alle Interessierten, sich am Gemeindeamt zu melden. Weitere Informationen sind unter <http://www.noentutgut.at> aufrufbar.



Gesunde Betriebe
Teilnahme am Projekt Betriebliche

»tut gut«-Schrittweg
Besuchen Sie einen der 125 »tut gut«-Schrittweg in 115

Vitalküche
Gemeinschaftsverpflegung in NÖ: Die Initiative "Tut gut" richtet

»tut gut«-Wanderwege
Das Wegennetz der »tut gut«-Wanderwege bietet bereits 49

Bestellung: »tut gut«-Genussrezepte
Die Initiative »Tut gut« stellt mit

Zukunft braucht Initiative

Informationsblatt für Gramatneusiedl

GESUNDHEITSTAG und weitere wichtige Neuigkeiten

Am **21. Mai 2016, von 09.00 - 15.00 Uhr** findet der **Gesundheitstag** der Marktgemeinde Gramatneusiedl in den Räumlichkeiten der **Volksschule Gramatneusiedl** statt.

Zum Thema passend, bietet die Gemeinde heuer wieder einen Gesundheitstag für alle an. Das Programm wurde bereits unter Einbindung aller interessierten Gemeindefürer/innen zusammengestellt. Auch werden viele lokale Anbieter/innen von Gesundheitsvorsorge und Therapiemöglichkeiten unter den Aussteller/innen sein.

Für Fragen zu diesen Themen gibt Ihnen Julius Fellner gerne genauere Auskünfte.

BILLA am neuen Standort

Zu diesem Projekt wird viel geschrieben und noch mehr Gerüchte sind im Umlauf. Tatsache ist es aber, dass es derzeit keine offiziellen Unterlagen und konkrete Informationen zu diesem Thema gibt. Wir von Gramat Voran sind weiterhin bemüht die Befürchtungen der Bürger/innen ernst zu nehmen und an einer konkreten Lösung mitzuarbeiten.

Sicherheitszentrum (Feuerwehrhaus)

Auch zum Um- oder Neubau des Feuerwehrhauses gibt es keinerlei Präferenzen der Gemeindeführung und auch keine Pläne und Kostenschätzungen. Außer von Gramat Voran gab es zu diesen Thema auch keinerlei Anfragen oder Berichte in einer Gemeinderatssitzung der jetzigen Periode.



Auch hier werden wir uns bemühen eine für die Bevölkerung und folgende Generationen verantwortungsbewusste und leistbare Variante zu finden.



Für Fragen zu diesen Themen stehen Ihnen unsere Gemeinderäte gerne zur Verfügung (von links Paul Hirnich, Erich Auer, Julius Fellner)